

ANUNCIO

Asunto: Modificación de la designación de la persona titular de las concejalías delegadas de Bienestar Social y de Deportes con ocasión del cese de la Sra. Susana Fabregat Carrasquer.
Servicio: Secretaría General de la Administración Municipal
Expediente: 42106/2023

Por la presente se informa que el 14 de agosto de 2023 la Alcaldesa dictó el decreto 2023-7129 del tenor literal siguiente:

Després de les eleccions municipals celebrades el 28 de maig de 2023, el 17 de juny es va procedir en sessió extraordinària a la constitució de la nova Corporació Municipal. En aquesta sessió va ser proclamada Alcaldessa Begoña Carrasco García.

Mitjançant Decret d'aquesta Alcaldia 2023-6020 de 23 de juny es va aprovar l'organització i estructura de l'Administració Municipal executiva i es van designar les persones titulars de les Àrees de Govern i les respectives Regidories Delegades.

En virtut d'aquesta resolució es designava a la Sra. Susana Fabregat Carrasquer com a regidora delegada de Benestar Social i d'Esports, respectivament.

El 14 d'agost de 2023 s'ha presentat la renúncia de la Sra. Fabregat Carrasquer com a regidora d'aquest Ajuntament en ocasió del seu nomenament com a delegada del Consell de la Generalitat Valenciana a Castelló aprovada mitjançant Decret 128/2023 de 10 d'agost del Consell (DOGV d'11 d'agost).

A la vista del cessament de la Sra. Fabregat Carrasquer, procedeix realitzar les adaptacions precises, sense perjudici que, posteriorment esta Alcaldia pugui aprovar discrecionalment les modificacions que es consideren oportunes una vegada es complete la seua substitució reglamentària.

De conformitat amb els articles 49 i 50

Tras las elecciones municipales celebradas el 28 de mayo de 2023, el 17 de junio se procedió en sesión extraordinaria a la constitución de la nueva Corporación Municipal. En dicha sesión fue proclamada Alcaldesa Begoña Carrasco García.

Mediante Decreto de esta Alcaldía 2023-6020 de 23 de junio se aprobó la organización y estructura de la Administración Municipal ejecutiva y se designaron las personas titulares de las Áreas de Gobierno y las respectivas Concejalías Delegadas.

En virtud de dicha resolución se designaba a la Sra. Susana Fabregat Carrasquer como concejala delegada de Bienestar Social y de Deportes, respectivamente.

El 14 de agosto de 2023 se ha presentado la renuncia de la Sra. Fabregat Carrasquer como concejala de este Ayuntamiento con ocasión de su nombramiento como delegada del Consell de la Generalitat Valenciana en Castellón aprobada mediante Decreto 128/2023 de 10 de agosto del Consell (DOGV de 11 de agosto).

A la vista del cese de la Sra. Fabregat Carrasquer, procede realizar las adaptaciones precisas, sin perjuicio que posteriormente esta Alcaldía pueda aprobar discrecionalmente las modificaciones que se consideren oportunas una vez se complete su substitució reglamentaria.

De conformidad con los artículos 49 y 50 ROGAM corresponde a la Alcaldesa el



ROGAM correspon a l'Alcaldeessa el nomenaments de els i les regidors/es delegats/ades.

I per tot això, i fent ús de les atribucions citades anteriorment

RESOLC:

PRIMER.- Designar a M^a Carmen Hurtado Palomo com a titular de les següents regidories delegades:

- a) Benestar Social
- b) Esports

SEGON.- Els presents nomenaments implicaran l'atribució de la totalitat de les competències delegades a favor de les respectives regidories delegades de conformitat amb el que es disposa en els corresponents decrets i acords.

TERCER.- Donar compte de la present resolució al Ple de l'Ajuntament i a la Junta de Govern Local en la primera sessió que celebren.

QUART.- Publicar anunci de la present resolució en el Butlletí Oficial de la Província, Tauler d'anuncis de l'Ajuntament i portal web municipal.

CINQUÉ.- El present nomenament produirà efectes des de la data d'aquesta resolució i substitueix i deixa sense efecte qualssevol altres actes i acords municipals dictats amb anterioritat sobre aquest tema.

nombramientos de los/as concejales delegados/as.

Por todo lo cual, y en uso de las atribuciones citadas anteriormente

RESUELVO:

PRIMERO.- Designar a M^a Carmen Hurtado Palomo como titular de las siguientes concejalías delegadas:

- a) Bienestar Social
- b) Deportes

SEGUNDO.- Los presentes nombramientos implicarán la atribución de la totalidad de las competencias delegadas a favor de las respectivas concejalías delegadas de conformidad con lo dispuesto en los correspondientes decretos y acuerdos.

TERCERO.- Dar cuenta de la presente resolución al Pleno del Ayuntamiento y a la Junta de Gobierno Local en la primera sesión que celebren.

CUARTO.- Publicar anuncio de la presente resolución en el Boletín Oficial de la Provincia, Tablón de Anuncios del Ayuntamiento y portal web municipal.

QUINTO.- El presente nombramiento producirá efectos desde la fecha de esta resolución y sustituye y deja sin efecto cualesquiera otros actos y acuerdos municipales dictados con anterioridad al respecto.

Lo que se hace público para general conocimiento de conformidad con el artículo 11.3 del Reglamento Orgánico de Organización y Funcionamiento del Gobierno y la Administración Municipal de este Ayuntamiento.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE EN LA FECHA INDICADA AL MARGEN

EL SECRETARIO GENERAL DE ADMON MUNICIPAL
Eduardo G. Pozo Bouzas

